

## **Allan Villavicencio**

*Ciudad de México, 1987*

El ejercicio pictórico de Allan Villavicencio surge del encuentro fortuito con el accidente, al margen de un orden inestable, mas abierto tanto a la certeza como al fracaso. Por ello, lo inconcluso, lo fracturado y el desgaste devienen en su pintura cualidades destacables, sobrepuestas a convenciones y tradiciones. Sólo así, se entiende que en Villavicencio la pintura sea estrictamente una “práctica”, es decir, un modo de crear, una intuición y una estrategia.

Allan Villavicencio es un artista mexicano que actualmente vive y trabaja en la Ciudad de México. Cursó la Licenciatura en Artes Visuales en la Escuela Nacional de Artes Plásticas de la UNAM de 2006 a 2010. Ha participado en distintas exposiciones en México, Francia, Inglaterra y Colombia. Ha sido acreedor a distintos reconocimientos entre los que destacan la Beca de Jóvenes Creadores en dos emisiones: 2010 y 2013; selección en la *XVI Bienal de pintura Rufino Tamayo*, 2014. Mención honorífica en la *Bienal Nacional Nómada* y *V Bienal Yucatán* en el 2012.

En el 2014 recibió el Premio de Adquisición del *Encuentro Nacional de Arte Joven* en Aguascalientes. Su trabajo es representado por la galería Luis Adelantado.